



École primaire et secondaire privée pour filles et garçons - Résidence pour filles et garçons (secondaire) - Membre de la Société des écoles du monde du BI du Québec et de la francophonie (SÉBIQ)

COMMUNIQUÉ Diffusion immédiate

OBJET: Nos élèves s'illustrent au tournoi provincial de Génies en herbe 2014

CSB, 3 juin 2014 - Récemment avait lieu à Montréal, le tournoi provincial de Génie en herbe 2014. Cette compétition enlevante clôturait l'année scolaire qui s'achève.

Durant ce tournoi, les élèves du Collège Saint-Bernard ont affronté les meilleures équipes du Québec. Dans ce jeu de culture générale, les élèves apprennent beaucoup car ils doivent répondre à des questions le plus rapidement possible. Les sujets sont nombreux: l'actualité, l'histoire, la géographie, en passant par la musique, le cinéma, etc. "Nous devons nous pratiquer régulièrement afin d'être prêts pour un tournoi comme celui là." mentionne un élève. C'est d'ailleurs grâce à leur préparation exceptionnelle que les élèves de 3^e secondaire ont terminé en 2^e position dans leur catégorie. Les élèves de 1^{re} et 2^e secondaire se sont rendus, quant à eux, en huitième de finale et le 5^e secondaire en quart de finale.

Rappelons que nos équipes s'étaient également illustrées le 3 mai dernier au tournoi réunissant les meilleures du Québec. L'équipe de 3^e secondaire du Collège s'était hissée en 3^e position tandis que celle de 5^e secondaire avait terminée au 5^e rang.

Vignette de la photographie:

1^{re} rangée : Guillaume Desmarais, Anaëlle Boudreau, Florence Desrosiers, Laurence Corriveau, Flavie Guévin et Olivier Morin-Lamothe (entraîneur)

2^e rangée : Thierry Paré, Rose-Marie Guévin, Sarah St-Pierre, Louis-Antoine Gervais, Rachel Héon-Roberts

3^e rangée : Adam Perreault, Olivier Tourigny, Vincent Grégoire.

- 30 -

Source : Annick Samson
Adjointe aux communications et à la direction générale
Collège Saint-Bernard

Être chaque jour meilleur-e !

